



#MISIÓNDELNUEVOPI

'ERRADICAR CORRUPCIÓN'

**Rosa Icela Rodríguez urge a
dar una justicia más pronta**

POR F. GARCÍA Y C. NAVARRO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Los nuevos integrantes del Poder Judicial de la Federación tendrán que velar por erradicar la corrupción y la impunidad, para darle una justicia más pronta al pueblo de México, afirmó la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez.

Luego de que este domingo,

1

- Analizarán lo que puede mejorar.

2

- Posible, las modificaciones, dijo.

el Instituto Nacional Electoral (INE) comenzó con el proceso de entrega de constancias a los candidatos que recibieron mayor número de votos en la elección del primero de junio.

Al ser cuestionada sobre lo que se necesita corregir para la segunda parte de la elección judicial en 2027, Rodríguez Velázquez dijo que hay tiempo suficiente para que en todos los espacios se analice lo que se puede mejorar. "Vamos a hacer el análisis correspondiente".



- **CARGO.** Ayer dirigió la conferencia en Palacio Nacional.